

LA EFECTIVIDAD DE UN ANUNCIO INCLUYE
DIVERSOS FACTORES:
Confesión adecuada al artículo anunciado. - Ilustraciones a propósito para su mayor efecto. - Presentación tipográfica y suave y decisiva: el hacer que permanezca siempre a mano del posible consumidor.
Tenemos un experto en publicidad que gratuitamente proporcionará a Ud. ilustraciones y textos para su anuncio.
Llámenos a los Tels.: 962 - 963 o 6430.

VALE 15 CENTAVOS

Registrado en la Administración de Correos, como
Artículo de 2da. Clase el dia 2 de Febrero de 1937.

El Porvenir

EL PERIODICO DE LA FRONTERA



MONTERREY, N. L., SABADO 4 DE DICIEMBRE DE 1937.

MATINEE en el

REX

MAÑANA

10 A. M. \$0.50

LOS NIPONES SE ACERCAN A NANQUIN

La granada de mano explotada en el desfile japonés

Associated Press. Hilo Directo. SHANGAI, diciembre 4.— Los nipones hoy anuncian que sus tropas han avanzado sobre Nanquin, obteniendo nuevas victorias mientras en Shangai, los funcionarios americanos, británicos y nipones pugnaban por eliminar la crisis resultante de la explosión de una bomba, durante el desfile de la victoria, que los nipones celebraron el viernes.

Ante la protesta que hizo un jefe militar americano, debido a que los nipones entraron en su sector, la defensa de los soldados japoneses fueron retirados del sector americano, después que hubieron tocado un cordón de soldados con bayonetas caladas, alrededor de la zona inmediatamente después que un estudiante chino arrojó una granada de mano cuando desfilaban seis mil soldados nipones, por el camino de Nanquin, esta explosión hirió tres soldados nipones, un policía japonés, un inspector de policía británico, muriendo un chino y el causante del atentado muerto a tiros por un policía chino cuando trataba de huir.

Cuando los nipones sobrepusieron de la sorpresa se reorganizaron para proseguir el desfile, un estudiante chino se arrojó des de un alto edificio estrellándose su cuerpo en una alambrada donde un policía chino lo remató a golpes.

Durante el incidente el americano Vaughan Read, de setenta y

Asociated Press. Hilo Directo.

SHANGAI, diciembre 4.— Los

franceses permitieron que la comisión abastecedora nipona atra-

versaría la concesión escoltada por la policía francesa.

Los despiadados chinos informan-

que las tropas chinas han obte-

nido victorias en la provincia nor-

teña de Shantung, la que los ja-

poneses han invadido con el apoyo

propósito de adueñarse de su capital, Tsingtao.

Se dice que los chinos han re-

capturado varias poblaciones y

limpiado la zona de fuerzas ene-

migres.

ULTIMAS NOTICIAS DE MEXICO

CON MOTIVO del asesinato de Torrado la C. T. M. dirigió un mensaje al Presidente Cárdenas en que le sugiere la necesidad de ser detenidos los culpables de estos crímenes políticos se proceda encarcelamiento contra ellos para evitar que los gobiernos de otros países latinoamericanos puedan hacer cosa igual con sus enemigos políticos refugiados en nuestro territorio, donde deben disfrutar de garantías de acuerdo con el derecho de asilo para los revolucionarios extranjeros.

EN VISTADO que en la zona petrolera de Minatitlán, Ver., se han visto suscitando pequeños conflictos de trabajo, el Departamento del ramo acuerda hoy que uno de los inspectores de Trabajo realice inmediatamente en aquella población una averiguación con mayor rapidez posible a su solución.

El acuerdo se dictó con motivo de la petición que en ese sentido hizo el Sindicato de Trabajadores Petroleros que desea que los conflictos se traten conciliatoriamente.

RESULTADO DEL SORTEO DE LA LOTE NACIONAL.

Hilo Directo.

MEXICO, Dic. 3.— El 17223 (uno siete dos tres tres) premiado con cincuenta mil pesos en la Lotería Nacional, fue remitido a Tampico.

El 23367 (dos tres tres seis) premiado con diez mil pesos, fue vendido en ésta.

23091 (dos tres cero nueve uno) premiado con cinco mil pesos, fue vendido en Villahermosa.

SI PARA el lunes no se les conceden la elevación de salarios los miembros de la Sección 13 del Sindicato de Trabajadores Ferrocarrileros del puerto decretarán un paro en la estación terminal del puente.

El aumento de salarios significa una erogación de treinta y cinco mil pesos.

El paro se prolongará 24 horas y afectará a los trenes de pasajeros de Tampico, La Barra, Tampico, Orizaba, Servicios de Aire, etc.

Asociated Press. Hilo Directo.

SAN FRANCISCO, Diciembre 3.— Los polistas californianos se apuntaron la primera victoria derrotando a los polistas mexicanos hoy, aquí, con tanteo a nueve me-

tas. Los equipos volverán a jugar el domingo para sostener el cuarto partido de la serie concertada a cinco.

Por parte de los mexicanos el Mayor Antonio Nava encabezó el ataque con cinco metas.

Associated Press. Hilo Directo.

RIO JANEIRO, Diciembre 3.— El aviador francés Paul Codet lle-

gó a las trece cinco horas procedente de Montevideo.

Se propone volar a Natal desde donde cruzará el Atlántico en vuelo de regreso a París.

NUEVAMENTE por cinco días

a contar de hoy se suspendió el tráfico ferroviario con Manzanillo.

Respecto a pasos en los Ferrocarriles se restablecerán a su número la expedición limitándose a los casos especiales.

Asociated Press. Hilo Directo.

RIO JANEIRO, Diciembre 3.—

El aviador francés Paul Codet lle-

gó a las trece cinco horas procedente de Montevideo.

Se propone volar a Natal desde

donde cruzará el Atlántico en vuelo de regreso a París.

HOY

Inauguración del Salón-Comedor de Luxe

“LIDO”

Cena especial — Magnifica Orquesta — Selecta Variedad.

PADRE MIER Y ZARAGOZA.

CAÑONEO INSURGENTE

EL FUNCIONAMIENTO DEL DEPARTAMENTO AUTONOMO FERROCARRILERO

RENUNCIA DE DIPLOMATICOS MEXICANOS ANTES DE ENERO

Choque de trenes en Durango

Murieron los dos maquinistas y un Ayudante del tren de carga.

Hilo Directo.

DURANGO, diciembre 3.—

Por descuido del cambiador de vía en el patio de la Estación de los Ferrocarriles Nacionales de aquí, se registró hoy un tremendo choque entre una máquina de vapor y la máquina de un tren de carga, cuando ésta llegaba, murieron los dos maquinistas y el ayudante del tren de carga.

Entre los que tendrán que

dimitir se encuentran varios Embajadores.

Hilo Directo.

MEXICO, diciembre 3.— Sin

confirmación oficial se asegura que la mayor parte de los diplomáticos mexicanos en el extranjero renunciarán a sus puestos antes que finalice diciembre a fin de dejar al gobierno en completa libertad para realizar la proyectada reorganización diplomática a base de dejar solamente cuantos Embajadores y Legaciones a cargo de personas perfectamente identificadas con el criterio revolucionario que sustenta el gobierno.

Entre los diplomáticos que

no tendrán que dimitir se encuentran

los Embajadores en Estados Unidos, Castillo Nájera, en España, Tejeda, en Guatemala, Cárdenas, Alfonso Craviotto.

PARO GENERAL EN VERACRUZ POR LO DE COTOLAPAN

Hilo Directo.

VERACRUZ, Dic. 3.—El Congreso Regional de la CTM, acudió a votar un paro general en todo el Estado si en un plazo de veinte días no se cumpliera la renuncia de los diputados.

El diplomático dijo que el pro-

yecto Grau, por largo tiempo exiliado en Florida, también se espera

que regrese a Cuba ésta o la pró-

xima semana, agregando que pron-

to, el gobierno promulgó una

ley de amnistía permitiendo a to-

los cubanos que vuelven.

Garafalo desmintió las versio-

nes publicadas de que hace varios

meses la Embajada cubana soli-

citó la extradición de Torrado.

En la Jefatura se predijo que

dentro de setenta y dos horas los

asesinos de Torrado estarían pre-

sos.

Se sabe que los nombres de los

asesinos son José Vega y Antonio

Esteves y Cagigal o Miguel Estiñ

Viramontes, conocido con el mo-

de “El Argentino” por que ra-

dicó algún tiempo en Argentina.

Vega fue estudiante, teniendo

un magnífico record como revolu-

cionario, habiendo combatido al

lado de Gerardo Machado.

De Esteves se desconoce si era

revolucionario.

Se ha refutado la versión de

que Torrado estuviese dilapidan-

do los fondos destinados a la a-

ctivación de la “Joven Cuba” y ad-

quiridos mediante secuestros de

personas acusadas en Cuba y asesinadas.

Asistieron a la junta en la Embajada mexicana en Wash-

ington.

WASHINGTON, diciembre 3.—

Toda la sección de la Cámara de Diputados, sin que pueda sa-

cerse, que será en definitiva el

criterio de la nueva Ley, an-

cuando la Comisión de Presupu-

sto de la Cámara, que

formuló su proyecto, tratará de

que el Congreso apruebe el

asentamiento de la Cámara.

En el Auto que Traian

LOS ASESINOS DEL

DR. TORRADO

WASHINGTON, Dic. 3.— Lombardo

Toledo ha cablegrafado al Pre-

sidente Laredo Bru de Cuba, di-

ciéndole: “A nombre de seiscien-

tos mil trabajadores de México,

protestamos ante usted enérgi-

amente por el asesinato del doctor

Torrado, cometido dentro de un

periodo que se publica en es-

pañol en Nueva York para hacer un

viaje a Texas.

Asistieron a la junta, el Sá-

ceretario de Economía, el Dipu-

tado y Gral. Louche, Presidente

del Proyecto, el Licenciado Arellano

Beltrán, en representación del

Frente Socialista de Abogados y

el Licenciado Sánchez Méndez, a

nombre de los diputados inter-

ados en el estudio de la Ley de

Sociedades Cooperativas.

El resultado fue que los dipu-

tados creen necesario fijar la

fecha de su reunión para aju-

</